



## Comunicado de prensa

**Santiago de Cali, diciembre 13 del 2023** | Desde el Sistema de Información Turística - Situr Valle, operado por la Asociación Hotelera y Turística de Colombia - Cotelco Capítulo Valle del Cauca, nos enorgullece recibir el prestigioso reconocimiento "**Orden Independencia Vallecaucana en el Grado Cruz de Caballero**" por parte de la Comisión Accidental de Turismo Sostenible de la Asamblea Departamental del Valle del Cauca.

Este reconocimiento refuerza nuestro compromiso continuo de trabajar incansablemente en la recopilación de datos, análisis y generación de conocimiento para fortalecer el turismo en el Valle del Cauca. Estamos seguros en que los futuros diputados seguirán respaldando el Situr Valle; de esta manera, la región podrá mantener mediciones turísticas sólidas y seguir desarrollando proyectos innovadores que contribuyan significativamente al departamento. Esto permitirá que la región sea más atractiva para la inversión y genere un impacto positivo en los ámbitos económico, social y ambiental.

También, expresamos nuestras más sinceras felicitaciones a John Janio Álvarez, presidente de Asotur Pacífico y Jorge Agudelo, propietario del Hotel Magüipi, afiliados a Cotelco Capítulo Valle del Cauca, por su exaltación como actores del sector turismo en homenaje a su trabajo, dedicación y reconocimiento a sus contribuciones por engrandecer la región pacífico de Colombia y posicionar los destinos turísticos vallecaucanos.

Este es un ejemplo más del buen resultado del trabajo en conjunto entre los actores del sector público, privado, la academia y los gremios de la ciudad - región, agradecemos este reconocimiento e invitamos a todos los representantes del sector a seguir trabajando unidos por un turismo más sostenible para el Valle del Cauca.